

本村小学校

だより

第5月号



発行所 港区立本村小学校
〒106-0047
港区南麻布3-9-33
TEL:03-3473-1462
FAX:03-3443-8535

「令和」新時代

子供が輝く学校

校長 山村 登洋

「令和」新時代

5月1日、ついに新時代「令和」がスタートしました。テレビ等の報道機関では連日、皇室の儀式が放送され、改めて改元することの奥深さを感じたのは私だけではないと思います。平成生まれの児童たちもこの歴史的瞬間に立ち



会えたことは、私たちが平成の改元を経験した

さて、4月の全体保護者会には、大勢の保護者の皆様にご参加いただきまして誠にありがとうございました。魅力ある学校の創造をめざして、全体会ではお話できなかったことも含めて、改

魅力ある学校の創造

学校は平成から令和に変わろうとも教育活動の基盤は揺ぐことなく、子供たちの笑顔、幸せのために邁進するのみです。新時代になっても、保護者の皆様、地域の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

ように大きな記憶のページになったことでしょ

しかし、本村小

めて基本的な考え方を以下に示したいと思います。

①「学校は、楽しくなければ学校じゃない」 毎日生活する学校は楽しいところでなければなりません。楽しいとは「分かる・できる」であり、「驚きと感動」であり、「探究と発見」でもありません。毎日展開されている教科の授業はもちろんのこと、教育活動全体を通して子供たちにとって楽しい学校、そして「子供が輝く学校」の実現をめざします。



②「保護者にとって安心して子供を任せられる学校」 児童は1日の長い時間を学校で過ごします。その学校が安全であり、安心していられることは、保護者の皆様にとって最も重要なことであるとあら

るとあらえています。施設や設備の安全はもちろんのこと、いじめや暴力はあってはならないことで



す。子供たちが心豊かに伸び伸びと学校生活を送る場を構築することで、子供を任せられる学校をつくりま

る学校」子供たちを直接指導するのは、一人一人の教職員です。教職員自身が使命感と探究心をもって職責を果たし、子供たちの成長を心から喜び合える教職員集団をつくってまいります。

③「地域にとって誇りに思える学校」 学校は地域あつてのもので

令和最初の運動会

す。開校17年の歴史と伝統を守り引き継ぐと共に、本校の特色ある学校教育を展開し、地域の皆様にとって自慢できる学校経営に努めてまいります。

今月の25日には、「令和」初めての運動会があります。新時代に向かって子供たちの活躍する姿を、ぜひ大勢の皆様に応援していただきたいと思っています。お待ちしております。

これからの年度について

平成から「令和」になりました。これからの年度の扱いをお知らせします。

■年度につきましては、平成31年度を使用していきます。(令和2年3月まで) 5月の運動会も「平成31年度運動会」となります。

■これからの学校からの発行される書類、プリント等の年月日は令和元年を使用していきます。この学校だよりも発行年月日は令和元年を使用しています。平成31年を



使用するのはあくまでも「年度」だけです。